
ACTA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL DE BARAJAS DE 6 DE SEPETIEMBRE DE 2017. 

Lugar de celebración. Salón de Plenos de la JMD Barajas. Plaza de Mercurio 1. 

Hora de inicio 18.10. 

 

Asisten: 

 

Julian Moreno Álvaro. Vicepresidente. 

Representantes de los Grupos Políticos: 

- Isabel Marcos Carro (G. M. PSOE) 

-Belen Ortiz Calle (G. M. Ciudadanos) 

- Carmen Yuste Mora (G. M. PP) 

- María Vieyra Calderoní (G.M. A.M.) 

Coordinadores de Mesas: 

 - David Carrascosa Campos (Cultura y Juventud) 

 -Jesús Miguel Gonzalez Santamaría (Reequilibrio Territorial) 

 - Jesús Jimenez Rodriguez (Presupuestos y Presupuestos Participativos) 

 - Raquel Pereda Rodriguez (Medio Ambiente)  

 - Luis Corpas Rivera (Deporte) 

 - Elena Fernandez Castela (Igualdad) 

 - Paz Calvo García (Empleo) 

 - Jose Luis Cañabate Ortega (DUS) 

 - Juan Manuel Menéndez Frías (Educación) 

No Asistentes: 

- Jose Enrique Nájera Ojea (Vicepresidente Suplente) 

- Lucía Santos Santos (Salud) 

 

 

1. Aprobación del acta de reunión de la Comisión Permanente de 24 de abril de 2017. 

 

- Tras diversas observaciones por parte del Sr. Gonzalez Santamaría se aprueba 

por unanimidad. 

 



2. Información sobre las propuestas aprobadas en el Pleno de la Junta de Distrito de 

Julio de 2017. 

El Sr Secretario informa que en relación a las propuestas presentadas en el Pleno del 

Distrito correspondiente a julio, las dos presentadas fueron aprobadas por 

unanimidad de los grupos.  

En el caso de la referente a la Glorieta del Alhabia ha sido remitida al Área 

competente, y en el caso del “punto violeta”, se están realizando las actuaciones 

conjuntas de la Mesa de igualdad con la Junta de Distrito para su desarrollo. 

 

3. Propuestas de las mesas. 

Se informa por parte del Sr Secretario que no han sido remitidas en las fechas 

previstas ninguna proposición para su inclusión.  

El Sr Corpas propone incluir una referente a los juegos escolares, que ya fue 

presentada en abril y retirada.  

Tras debatirse la posibilidad de su inclusión, dadas las fechas de la aprobación del 

orden del día del siguiente Pleno, se estima más pertinente aprobarla para su 

inclusión en el Pleno de octubre. 

 

4. Difusión de los Foros durante las Fiestas Patronales del Distrito en el mes de 

septiembre. 

Interviene el Sr. Vicepresidente presentando la cuestión, produciéndose tras ello 

diversas intervenciones de los miembros de la Comisión manifestando sus 

pareceres. 

Se acuerda remitir por parte de la Junta un listado de las Asociaciones que cuentan 

con caseta para que el Sr. Moreno y el Sr Carrascosa realicen trámites con ello para 

que colaboren en la difusión, así como solicitar medios impresos para su pubicidad. 

5. Mesa de Equidad y Derechos Sociales, propuesta de fusión con la mesa de Igualdad. 

 

Se informa por parte de la Sra. Fernandez Castela como Coordinadora de la Mesa de 

Igualdad de la situación proponiendo esta fusión, que es aprobada por la Comisión. 

 

6. Peticiones de información solicitadas por las Mesas 

Se informa por parte de Sr. Secretario de la necesidad de establecer un protocolo 

para las peticiones de información, dado que se está produciendo un gran 

incremento por parte de diversos componentes de las mesas. 

Tras diversos cambios de impresión se acuerda que las peticiones de información 

sean tramitadas únicamente a través de los coordinadores de cada mesa. 

7. Varios. 



- En relación a la situación del Vicepresidente Suplente, dado que el Sr. Latorre iba 

a proceder a realizar diversos trámites con el Sr Nájera, y ante la ausencia del 

primero de acuerda posponer el debate. 

- Se informa por parte del Sr. Secretario de las futuras fechas, el Pleno de octubre el 

día 11 (salvo cambio por parte de la Junta de Portavoces), fijando la Comisión 

Permanente el 3 de octubre, y como último día para presentación de propuestas el 

29 de septiembre. 

- Se informa por parte de la Sra. Fernandez Castela a petición del Vicepresidente 

cuales son las actuaciones que se han llevado a cabo dentro del “punto violeta” a fin 

de poder ofrecer ayuda por parte de las distintas asociaciones. 

- Se solicita por la Sra. Pereda se aclare que ocurre en los casos de coincidencia con 

el contenido de las proposiciones del Foro con las de los Grupos Políticos. El Sr 

Secretario le informa de sobre el particular indicando que en cada caso concreto se 

debe tomar una decisión en relación a la unión o no de las mismas. 

-Interviene la Sra. Calvo solicitando que se retrase el inicio de las Comisiones 

permanentes, a fin de facilitar su asistencia. 

 

 

Tras ello, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19.45horas. 

 

 

 

 

 


